、造る色 てモなをけかにもし行間

まっ ていもの - た。
- ションが下でかとさえ思えて、 無駄なのでは もにば何

るに足らない問題では、近世のではずなの日常が一瞬ではずなのに、いものか身を持ったはずなのに、いものかりを持った。はずなの日常が一瞬にあるとはずなのに、はないた。の日常がでんだってしまう恐ろとはでいた。 いか験 動中たけしいり験 6つた。 わ

を大なでで限 知切がき過が

和された

まテア

トサ

はン

1: .

なコ りン

て練習しれが抜けたの言葉を

| 大きない将来、コロナの対応できたれず、その状況に感謝したことを思いても、災害やコロナへの対応でも、災害やコロナへの対応の対応を表がある。 間 窓心コットの元 で の の で き おい 口来れ 応発の の

なっていきたら続けられるが、感謝の1を対しても、感謝の1を対していません。 い強気 人ちたしす出ナたなもがワ

ること が言と

て果機みな頃行

に満足する で過ごすのではなく、 で過ごすのではなく、 をいう意味だ。 ないのに対して感動 に満足する すに況言老たるあに葉子。 感ののこ割前状の で葉がし今り制

# ベイサイドビーチクリーンアップ

5月3日(水・憲法記念日)にFC坂ジュニアが、 坂駅から頭部見晴らしコースの遊歩道散策及び、 ベイサイドビーチ坂のゴミ拾いを行いました。

もルたててかにい標にを張部の 経スか練きらぶ、が、出っに力

無したこの悔しさ。 無したこの悔しさ。 が込み上げ が込み上げ が込み上げ が込み上げ が込み上げ が込み上げ がしてから何度 がさってしま がしてから何度 がさったの でさ がしてからがらるま がさったのに、どこ がしてから何度

深習してきた。 いきなりが 急になくない 脱力感とは が急になくない がきなりが がきなりが



## 中国五県軟式野球大会呉支部予選

4月30日(日)~5月28日(日)にかけて、 第56回中国五県軟式野球大会呉支部予選が開催 され、26チームが参加しました。

坂町体育協会軟式野球部が優勝し、7月15日 (土)・16日(日)に開催される広島県大会への 出場権を獲得しました。



▲坂町体育協会軟式野球部

## 広島県高等学校空手道選手権大会

5月6日(土)・7日(日)に第44回広島県高等学校空手道選手権大会が開催されました。

#### 形競技の部

個人戦 男子の部 3位 山本 和樹

3位 安芸南高等学校(山本 和樹、清家 慶人) 団体戦 男子の部

組手競技の部

団体戦 男子3人制の部 安芸南高等学校(山本 和樹、清家 慶人)

男子5人制の部 優勝 呉港高等学校(片岡 道汰)

なお山本君、清家君、片岡君は、中国高等学校空手道選手権大会への出場権を獲得しました。

## 中国高等学校空手道選手権大会

6月17日(土)・18日(日)に鳥取県で、第39回中国高等 学校空手道選手権大会が開催されました。

#### 形競技の部

団体戦 男子の部

3位 安芸南高等学校

(山本 和樹、清家 慶人)



山本君、清家君

#### 広島県高等学校総合体育大会 空手道競技の部

5月27日(土)・28日(日)に第76回広島県高等学校総合体育大会空手道競技の部が開催 されました。

形競技の部 個人戦 男子の部

3位 安芸南高等学校(山本 和樹、清家 慶人)

団体戦 男子3人制の部 2位 安芸南高等学校(山本 和樹、清家 慶人)

優勝 呉港高等学校(片岡 道汰) 男子5人制の部

なお片岡君は、7月26日(水)~29日(土)に北海道で開催される令和5年度全国高等 学校総合体育大会空手道競技の部への出場権を獲得しました。

#### 広島県空手道選手権大会

6月4日(日)に第47回広島県空手道選手権大会兼第78回国民体育大会広島県選考会が 開催され、谷 柊瑳さん(小屋浦三丁目)が、成年男子形競技の部で優勝しました。

これにより、7月22日(土)・23日(日)に山口県で開催される第45回中国地区空手道選 手権大会への出場権を獲得しました。

んばずだ。

知